

PUBLIK

Hadiri Hari Jadi Sulsel ke-353, Bupati Jeneponto Ganjar Dua Penghargaan Sektor Kesehatan

Muh. Andhi Syam - BANTEN.PUBLIK.CO.ID

Oct 19, 2022 - 12:02



Bupati Jeneponto, Drs. H. Ikasan Iskandar menghadiri Hari Jadi Sulawesi Selatan (Sulsel) yang ke-353 yang di pusatkan di Gedung DPRD Sulsel, tepatnya di Jalan Urip Sumoharjo, Kota Makassar/Syamsir.

JENEPONTO-SULSEL,- Bupati Jeneponto Iksan Iskandar menghadiri Hari Jadi Sulawesi Selatan (Sulsel) ke-353 yang di pusatkan di Gedung DPRD Sulsel, tepatnya di Jalan Urip Sumoharjo, Kota Makassar pada Rabu (19/10/2022).

HUT Sulsel yang ke-353 kali ini berjalan khidmad. Dihadiri langsung Gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaiman, Ketua DPRD Sulsel Ina Kartika, Forkopimda Sulsel serta seluruh kepala daerah.

Juru bicara Pemda Jeneponto Mustaufiq melalui Grup whatsApp Jeneponto mengatakan, pada moment tersebut dihadapan para tamu. Bupati Jeneponto menerima 2 penghargaan pada sektor Inovasi Kesehatan, yakni. Inovasi Stop Bassung, dan Uang Panaik. Stop Bassung.

Dijelaskan bahwa, di mana inovasi tersebut peran keluarga dalam penanganan Orang Dalam Gangguan Jiwa (ODGJ) berat tanpa harus di pasung dan proses pengobatannya melalui pendampingan petugas kesehatan di puskesmas.

Sedangkan, uang panaik (Upaya Penanggulangan TB dengan Investigasi Kontak). Kegiatan yang dilakukan untuk meningkatkan penemuan kasus TB dengan cara mendeteksi secara dini dan sistematis terhadap orang yang kontak dengan sumber infeksi TB.

"Kedua inovasi ini, Bupati Jeneponto H. Iksan Iskandar mengapresiasi atas penghargaan yang di berikannya," jelas Mustaufiq.

Lanjut Mustaufiq, bahwa Iksan iskandar berharap, penghargaan atas 2 inovasi yang diterimanya tersebut melalui kegiatan Hari Jadi Sulsel yang ke-353 hari ini harus menjadi pelecut bagi jajaran Pemerintah Daerah untuk terus berinovasi demi peningkatan pelayanan.

"Terimakasih buat jajaran dinas kesehatan dan semua stakeholder terlibat, terus berbenah dan jangan cepat puas karena masih banyak pekerjaan rumah yang harus di selesaikan," harap Mustaufiq menirukan Bupati ksan Islandar.

Penulis: Syamsir.